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眩しい太陽が照りつける夏の盛りとなりましたこの頃、お健やかにお過ごしのこと
と存じます。日頃は、ひとかたならぬご高配を賜り、暑くお礼申し上げます。

2024年6月をもって任期である4年間のうち、3年が経過をいたしました。17万市民

の声を代弁する議員として、これからも決して初心を忘れることなく務めてまいりま
す。さて、このたび6月常任委員会人事において文教交流委員会副委員長を拝命

いたしました。文教交流委員会とは、子育て、学校教育、観光、スポーツ関連など
内容は多岐にわたります。これからの1年も真摯に取り組んでまいります。よろしく
お願いいたします
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6月定例会一般質問

にて取り上げました。

令和8年度以降の存

続について、今年度中

に方向性を示すとのこ

とであります。存続問

題を最重要課題として

捉え、蒲郡市と共に名

古屋鉄道との協議を

しっかりとやっていた

だく。利用者と未来の

子供たちのために強く

訴えました。

名鉄西尾蒲郡線存続に向けて

活 動 報 告

小林たかゆきからのメッセージ

7月21日、JA西三河幡豆支店において、

第3回小林たかゆき市政報告会を開催し

ました。内容は次号にてお知らせします。
※はオブザーバー ◎は委員長 ◯は副委員長
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議会のご報告 6月定例会 一般質問

2024年

幡豆地区のまちづくりについて

MOVIE⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

8月発行

6月定例会では、
①幡豆地区のまちづくりについて
②⻄尾市の情報を多くの市民に知ってもらうためにの
2議題を一般質問の議題としました。

市民部長

11月下旬に開催予定の名鉄西尾・蒲郡線対策協議会総会において、存続問題について

の中間報告を行い、年度末までには一定の方向性を示したい。

名鉄西尾・蒲郡線存続に向けて名鉄との今後の交渉スケジュールは。

名鉄西尾・蒲郡線の存続に向けて本市の姿勢は。

市民部長

高齢者や学生などの交通弱者にとって不可欠な交通手段であるとともに、沿岸地域の活

性化にも不可欠な社会基盤である。もし、仮に廃線となれば、地域の衰退が危惧され、本

市にとって大きな損失になる。存続問題を最重要課題と位置付け、今後も蒲郡市と共同

のもと国県にもご協力いただき、問題解決に向け誠心誠意取り組んでいく。

中
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も
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名鉄西尾・蒲郡線の令和4年度の実績として7億8,224万9千円の赤字額となっているが、
その内訳は。

市民部長

運賃を主とする収入3億3,118万円1千円に対し、支出は人件費5億2,217万6千円、修繕費

1億5,520万1千円、燃料費等の経費2億668万7千円、減価償却費1億4,817万6千円などで

計11億1千343万円となっており、差し引き7億8千224万9千円の経常損失となっている。

名鉄西尾・蒲郡線存続問題については、存続問題を最重要課題

と位置付け、今後も蒲郡市と共同のもと国県にもご協力いただき、

問題解決に向け誠心誠意取り組んでいく。

中日新聞三河版、また地方紙でも取り上げられました。

本市が目指す市民への情報発信はどう考えるか。

総合政策部長

正しく効率的かつ広く伝えるために、広報にしおを始めとする紙媒体と、ホームページや

SNSなどの電子媒体、それぞれのメリットを生かしながら、より多くの市民に効果的な情報

発信ができるよう努める。

総合政策部長

Instagramのフォロワー数は、1年間で約2万800人増加している。増加の主な理由の一つ

として、アカウント名に『西尾市公式アカウント』を追加することで安心感を与えているので

はないか。

シティプロモーション事業アカウントである「にしおイズム」のフォロワー数が大きく増えてい
る理由は。

こどもの国周辺の魅力づくり及び寺部海岸周辺の整備促進について、具体的な考えは。

都市計画部長

三河湾を望むことの出来るこのエリアを交流拠点として位置付け、調整区域であっても

宿泊施設や土産物などの建設が可能となる観光開発区域を指定している。

⻄尾市の情報を多くの市民に知ってもらうために
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